

Fotografías comentadas sobre la petición “Arbolado imprescindible para Getafe”

Estos son solo algunos ejemplos de lo que se menciona en la petición para la que solicitamos vuestra firma. Muchas gracias a todos por apoyar la petición.



Fotografía aérea del parque de Buenavista-Sector 3 de Getafe. En vez de haber ganado árboles en los últimos 20 años los ha perdido.



En esos mismos 20 años la densidad de vegetación en el parque del barrio de Arroyo Culebro de Leganés, de tamaño similar, ha crecido de manera destacada.



Fotografía aérea del parque de la Alhóndiga. Se aprecia la gran falta de árboles en gran parte de su superficie, particularmente en el añadido superior, que se anexionó al parque tras la urbanización del nuevo barrio de Buenavista.



Poda de Olmos siberianos (*Ulmus pumila*) en plena preparación de sus semillas y afectando a la nidificación de las aves urbanas. Es una época poco justificada. Barrio de la Alhóndiga.



Poda exagerada que favorece el mal desarrollo del árbol. El rápido crecimiento de las ramas, en longitud, acaba dando lugar a una estructura poco natural y bastante débil (hecho relacionado con los daños por Filomena). Barrio de Juan de la Cierva.



Reposición con un ejemplar joven de una especie que necesita sombra, en una zona con alta insolación. Además se redujo el alcorque. Barrio de Juan de la Cierva.





Alcorques suprimidos, en lugar de acometer la reposición del árbol eliminado.



Encharcamiento en zonas con césped artificial. Limita la evapotranspiración y el drenaje, favoreciendo que haya podredumbre de raíces. Se restringen las zonas de alimentación a las especies de la biodiversidad urbana, sobre todo al Gorrión común (*Passer domesticus*), que sufre un gran declive. Además el plástico se cuartea, con lo que se emiten microplásticos (gran problemática mundial). Posibles problemas de salubridad con las micciones y deposiciones de las mascotas.



Tala indiscriminada de Chopos boleana (*Populus alba* var *pyramidalis*) en plena época reproductora (24/03/2021). Zona de cría de Pico menor (*Dendrocopos minor*), y refugio de una colonia de Murciélago común (*Pipistrelus pipistrelus*), especie protegida. Pérdida de estas opciones de nidificación y refugio. Plaza Dr Severo Ochoa.



Podas de terciado en falsas acacias (*Robinia pseudoacacia*) del Sector 3, realizadas este otoño. La anchura de la calle no justifica esta poda tan exagerada aunque haya habido quejas por la caída de ramas en patios. Otros municipios con zonas residenciales de chalets similares no realizan estas prácticas tan agresivas.



Árboles mal plantados (arces reales, *Acer platanoides*) en la Vereda del Calmuerso (Sector 3). No se apelmazó el terreno y no se colocaron tutores.



Grietas ocasionadas en el tronco de arces reales (*Acer platanoides*) por la falta de protecciones de los árboles jóvenes (vendajes antifendas). La mala elección de la especie y la mala plantación (árboles torcidos), que ocasiona un desequilibrio estructural, ha hecho que algunos de estos arces se hayan tronchado. Están situados en la Vereda del Calmuerso, donde además se han plantado pinos piñoneros (*Pinus pinea*) y sicomoros (*Acer pseudoplatanus*).